

Erich Honecker und Agostinho Neto unterstrichen die Bedeutung der Treffen von Repräsentanten beider Parteien und Regierungen, insbesondere auf höchster Ebene, für die Vertiefung der brüderlichen Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Angola.

Sie würdigten die Zusammenarbeit beider Parteien - der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der MPLA-Partei der Arbeit - als Triebkraft für die allseitige Festigung der Freundschaft zwischen dem Volk der Deutschen Demokratischen Republik und dem angolischen Volk, zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Angola. Sie sprechen sich für die weitere Entwicklung der Kontakte zwischen gesellschaftlichen Organisationen und anderen Institutionen beider Staaten aus.

Genosse Agostinho Neto zollte der Zusammenarbeit mit der Deutschen Demokratischen Republik sowie mit den anderen sozialistischen Ländern, die eine sichere Stütze im gemeinsamen Kampf der Völker für Frieden, internationale Sicherheit, ökonomischen und sozialen Fortschritt ist, hohe Wertschätzung.

Während des Besuches des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Genossen Erich Honecker, in der Volksrepublik Angola wurden folgende Dokumente unterzeichnet:

Vertrag über Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Angola,

Programm über die weitere Entwicklung der wirtschaftlichen und wissenschaftlich-technischen Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Angola,

Aktionsprogramm zwischen dem Ministerium für Allgemeinen Maschinen-, Landmaschinen- und Fahrzeugbau der Deutschen Demokratischen Republik und dem Ministerium für Landwirtschaft der Volksrepublik Angola über die Entwicklung der Zusammenarbeit auf dem Gebiet der Landwirtschaft,

Vereinbarung zwischen dem Ministerium für Werkzeug- und Verarbeitungsmaschinenbau der Deutschen Demokratischen Republik und dem Ministerium für Industrie und Energie der Volksrepublik Angola über die Zusammenarbeit bei der Entwicklung der Textilindustrie in der Volksrepublik Angola.

II

Bei der Erörterung der wichtigsten internationalen Probleme stellten die Genossen Erich Honecker und Agostinho Neto mit Befriedigung die Übereinstimmung ihrer Standpunkte fest. Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Angola bringen ihre Genugtuung darüber zum Ausdruck, daß im Ergebnis der wachsenden Stärke des Weltsozialismus, des immer intensive-